
学校支委会工作会议记录(优秀9篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？接
下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起
来看一看吧。

学校支委会工作会议记录篇一

多媒体教室

主持人

记录人

参加人

校防护队人员和班主任

会议内容：

学校工作安全第一

杨：学校工作安全第一，没有安全就谈不上办学质量，一定
要高度重视，全员参与，齐抓共管，校长是第一责任人。我
主抓此项工作，下面中层具体分管：

要求：1、一定要制订好新学期安全各种计划。

2、在周五教师会议上进行安全工作部署。

3、各组织分工检查，发现问题，及时报告解决。



学校支委会工作会议记录篇二

1、传达上级部门安全工作会议精神，包括“防潮水事故”、
国庆期间的安全工作等。

2、近期安全工作分析和总结，对工作取得的成绩给予肯定和
表扬，同时也指出不足之处.要求加强学校安全管理，尤其是
大门口的进出人员以及夜间的`巡逻。

3、继续巩固创建平安校园的工作成果。

4、全校范围内的校园安全及设施安全检查。

5、布置保安开会的工作任务和内容。

6、接待校外人员时要有技巧，对不了解的情况不要回答。

7、奖励表现好的、工作表现突出的保安人员。

：教学楼、综合楼、行政楼、宿舍、食堂、实验楼及校园周
边环境和排查周边有无组织散发的不良信息。

大门口的进出人员有时间空挡。

进行教育和要求全体保安会后进行自我总结和反思。

学校支委会工作会议记录篇三

xxx年xx月xx日

:

会议室



校长

政教

校防护队人员和班主任

学生上学路上的安全问题

靳：近阶段，学生上学、放学后在校门口逗留，这样学生容
易造成安全事故。分析一下原因，主要有：1、教师安全意识
淡薄，对学生的教育淡化。2、值勤教师到岗晚，到岗后没有
很好地负起责任。3、家长接送心切，素质不高。因此，下阶
段要做好以下工作：

1、在教师会议上对全体教师提出要求，值勤教师要准时到岗，
并认真值勤。发现学生不守纪律，要教育。

2、各班主任要对学生加强安全教育，强化安全意识。

3、要求学生对家长说明学校接送要求。

李：安全是什么?安全是一种经验，每一个事故都能总结一两
条教训，日积月累，就成了我们的规章，我们要树立防事故、
保安全的`思想，处处想在前，安全前移，真正把别人的事故
当作自己的防卫事故的经验。

学校支委会工作会议记录篇四

会议内容：

1、传达杭州市教育局安全工作会议精神和要求，确定学校安
全工作重心为维稳工作。

2、近期学校安全工作分析和总结，确定学校安全生产月的活



动内容。对工作取得的成绩给予肯定和表扬，同时也指出不
足之处.再次要求加强学校安全管理，尤其是大门口的进出人
员以及夜间的巡逻。

3、严格排查校园和周边有无邪教分子活动的迹象，坚决抵制
和严防邪教活动进入校园。

4、做好高考期间的安全工作和制定好安全预案。

5、安排暑假期间行政值班和职员值班

6、全校范围内的安全检查及设施安全检查。7、布置保安开
会的工作任务和内容，安全工作重点是防范火灾和盗窃，确
保暑期学校安全。

参加人员：章楗、张冠超、倪望跃刘风、李毅、胡诚孝、冯
冬怡全体保安

检查的部位：教学楼、综合楼、行政楼、宿舍、食堂、实验
楼艺术楼及校园周边环境排查校园周边有无邪教组织散发的
不良信息。

发现的问题：大门口的`进出人员有时间空挡。

整改措施：进行教育和要求全体保安会后进行自我总结和反
思。

学校支委会工作会议记录篇五

会议内容：

1、分析近期安全情况，结合我校的创建情况准备创建“平安
校园”的评审资料。



2、确定近期创建“平安校园”的安全工作重点。

3、排查学校安全隐患，调试学校技防设施。

4、对全学校的住宿学生进行安全防火“逃生”教育。教育学
生遇到情况应如何应对和注意事项。

参加人员：章楗、张冠超、刘风、李毅、胡诚孝、冯冬怡学
校全体保安人员

检查的部位：教学楼、综合楼、行政楼、宿舍、食堂、实验
楼及校园周边环境

发现的问题：部分灭火器即将过期和压力不够。

整改措施：及时进行整改，要求灭火器三天内整改完毕。

安全会议时间：20xx年11月

会议内容：传达市教育局安全工作会议精神，布置学校近期
安全工作：一、加强学校防火安全工作;二、加强防盗情况检
查;三、元旦安全工作及值班工作。四、关于住校生的安全工
作，拟定“逃生”演练时间。五、做好年终安全工作总结。
六、针对年底案发多发期的特点，布置学校近期安全工作要
点。七、教室安全工作要充分引起重视。传达室要严格出入
管理制度。检查学校安全要有检查记录。八、近期安全工作
情况通报，重申体育大课间的耐久跑要重视安全工作,要督促
有关人员对不宜参加的学生给予免跑。九、安全设施要检查
一次，损坏的要配好。重申校门口开车车速不得超过5公里。
灭火器不得随意更动位置。

参加人员：章楗、张冠超、刘风、李毅、胡诚孝、冯冬怡

检查的部位：教学楼、综合楼、行政楼、宿舍、食堂、实验



楼及校园周边环境

发现的问题：无

整改措施：灭火器和消防水带更换若干。

学校支委会工作会议记录篇六

x年**月**日

会议室

校长

政教

校防护队人员和班主任

学生上学路上的安全问题

靳：近阶段，学生上学、放学后在校门口逗留，这样学生容
易造成安全事故。分析一下原因，主要有：1、教师安全意识
淡薄，对学生的'教育淡化。2、值勤教师到岗晚，到岗后没
有很好地负起责任。3、家长接送心切，素质不高。因此，下
阶段要做好以下工作：

1、在教师会议上对全体教师提出要求，值勤教师要准时到岗，
并认真值勤。发现学生不守纪律，要教育。

2、各班主任要对学生加强安全教育，强化安全意识。

3、要求学生对家长说明学校接送要求。

李：安全是什么?安全是一种经验，每一个事故都能总结一两



条教训，日积月累，就成了我们的规章，我们要树立防事故、
保安全的思想，处处想在前，安全前移，真正把别人的事故
当作自己的防卫事故的经验。

学校支委会工作会议记录篇七

大队决心以“三个代表”重要思想为指导，一如既往地做好
信访工作：

一、继续进一步做好本单位来信来访案件的受理和上级转交
办的来信来访工作;

二、进一步完善和落实信访目标管理责任制;

三、把信访工作纳入单位综合考核内容;

四、在适当的时候，为信访员开展一次业务培训，交流经验，
以提高新时期信访员的综合素质。

学校支委会工作会议记录篇八

时间：20xx年x月x日

地点：会议室

主持人：校长

记录人：政教

参加人：校防护队人员和班主任

会议内容：



学生上学路上的安全问题

靳：近阶段，学生上学、放学后在校门口逗留，这样学生容
易造成安全事故。分析一下原因，主要有：

1、教师安全意识淡薄，对学生的教育淡化。

2、值勤教师到岗晚，到岗后没有很好地负起责任。

3、家长接送心切，素质不高。

因此，下阶段要做好以下工作：

1、在教师会议上对全体教师提出要求，值勤教师要准时到岗，
并认真值勤。发现学生不守纪律，要教育。

2、各班主任要对学生加强安全教育，强化安全意识。

3、要求学生对家长说明学校接送要求。

李：安全是什么？安全是一种经验，每一个事故都能总结一
两条教训，日积月累，就成了我们的规章，我们要树立防事
故、保安全的思想，处处想在前，安全前移，真正把别人的
事故当作自己的.防卫事故的经验。

学校支委会工作会议记录篇九

20xx年3月5日

学校会议室

何春燕

1、传达县教育局和镇中心小学的`安全会议精神和要求。近



期学校安全工作分析，制定和落实相应的安全工作。

2、要求学校教师加强班级管理，严格纪律，杜绝各种伤害事
故的发生。

3、要求教师加强对学生进行防交通、防溺水，防食物中毒，
防传染病等各种安全教育。

4、安排对正分校校舍进行检查的教师。

5、组织教师学习《学校体育工作条例》。


